

*Eine Hochbetagte ist sie, die Schweizerische Gesellschaft für Dermatologie und Venerologie (SGDV). Zu ihrem 100. Geburtstag wurde sie mit vielen Gratulationen aus dem In- und Ausland anlässlich der 95. Jahresversammlung im September in Montreux überhäuft. Beschenkt hat sich die SGDV gleich selbst, indem sie ein 600-seitiges Jubiläumsbuch in der 5. (heimlichen) Landessprache mit dem Titel «Spirit and Soul of Swiss Dermatology 1913–2013» herausgab. Ein Teenager ist sie noch, die Zeitschrift [medicos], die mit dieser Ausgabe gerade mal 14 wird. Zum Geburtstag schenkt ihr der Verlag Rosenfluh Publikationen einen neuen (deutschen) Namen, ein Herausgeberboard und für den 15. Jahrgang ein neues, attraktives Kleid.*

*Manche Leserin und mancher Leser rätselte, was [medicos] wohl bedeuten könnte. Vielleicht [Ärzte] auf Spanisch oder Portugiesisch? Oder besteht möglicherweise ein Bezug zu einer Pariser Firma mit dem Namen Laboratoire Medicos? Weit gefehlt! Zum Abschied vom alten Zeitschriftennamen lüften wir das Geheimnis: [medicos] stand ganz einfach für [medizinische Kosmetik]!*

*In letzter Zeit wurde die Dermatologie immer «ästhetischer» und «weiblicher». Wir gehen mit der Zeit. Wir räumen der Ästhetischen Dermatologie und Medizin gebührend Platz ein und nehmen sie in den Zeitschriftentitel auf: Schweizer Zeitschrift für Dermatologie und Ästhetische Medizin, kurz SZD. Für das neu geschaffene «Editorial Board» konnten wir zwei bekannte Dermatologinnen gewinnen: Dr. med. Marguerite Krasovec Rahmann, die als ehemalige Oberärztin der Dermatologischen Universitätskliniken von Lausanne und Zürich eine Dermatologiepraxis in Schlieren bei Zürich führt, und Dr. med. Bettina Rümmelein, die Präsidentin der Schweizerischen Gesellschaft für medizinische Laseranwendungen (SGML) ist, eine Dermatologiepraxis in Kilchberg bei Zürich führt und Oberärztin für Ästhetische Dermatologie und Lasermedizin am Universitätsspital Zürich ist.*

*Wir freuen uns auf viele Anregungen unserer neuen Herausgeberinnen und natürlich auch unserer Leserinnen und Leser!*

*Dr. med. Richard Altorfer,  
Verleger Rosenfluh Publikationen AG*

*Alfred Lienhard, Redaktor SZD*

### **Das Herausgeberboard der Schweizer Zeitschrift für DERMATOLOGIE UND ÄSTHETISCHE MEDIZIN [medicos]:**



Dr. med. Marguerite Krasovec Rahmann



Dr. med. Bettina Rümmelein